



## Regierungsratsbeschluss vom 17. Dezember 2024

Motion der Geschäftsprüfungskommission betreffend zentrale Verantwortlichkeit in der kantonalen Informatik; Stellungnahme

---

P245261

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.
2. Der Regierungsrat beantragt dem Grossen Rat, die Motion der Geschäftsprüfungskommission als Anzug zu überweisen.

### Begründung

Der Regierungsrat weiss um die Bedeutung einer zuverlässigen, zeitgemässen und sicheren Informatik. Er ist sich bewusst, dass die aktuelle IT Organisation im Kanton diesen Ansprüchen nicht vollständig gerecht wird. Er ist überzeugt, dass nachhaltige Veränderungen notwendig sind und hat die Weichen für eine starke IT Zukunft im Kanton Basel-Stadt bereits gestellt (siehe dazu auch Medienmitteilung des Regierungsrates vom 12. Dezember 2024). Die Umsetzung gemäss Motionsforderung erachtet der Regierungsrat weder für sinnvoll noch für notwendig. Sie könnten den bereits eingeleiteten Prozess behindern und ohne Notwendigkeit die geltende und bewährte Organisationsstruktur im Kanton in Frage stellen.

